



INTEGRANTES DE LOS CUERPOS DE EMERGENCIA ISRAELÍ.

Anoché: Irán lanzó nueva ola de ataques contra Israel

Irán lanzó una nueva ola de ataques con misiles contra Israel anoche en respuesta al ataque masivo israelí contra varios sitios militares y nucleares a lo largo de la república islámica, informó la televisión estatal. Según consignó Emol, "una nueva ronda de ataques iraníes con misiles al régimen zionista comienza desde Teherán y Kermanshah", ciudad en el oeste de Irán, dijo la televisión.

Minutos antes, los sistemas de defensa aérea en Teherán fueron activados para enfrentar los bombardeos israelíes, informaron los medios estatales. "Las defensas de Teherán fueron reactivadas hace unos minutos... para enfrentar los proyectiles del régimen sionista", informó la agencia de prensa oficial IRNA. Un corresponsal de la AFP reportó fuertes explosiones en la capital iraní y vio un resplandor rojo en el cielo. En Jerusalén se escuchan sirenas y una serie de explosiones, posiblemente de interceptores israelíes. El ejército israelí aseguró que se estaba produciendo otro ataque e instó a los civiles a diri-

“
 Es una situación
 obviamente
 preocupante”

Mario Marcel,
 ministro de Hacienda de Chile
 sobre los efectos económicos
 del conflicto bélico entre Israel e
 Irán para nuestro país

girse a refugios. El medio iraní Nour News, que tiene estrechos vínculos con la Guardia Revolucionaria, reportó que se estaba lanzando una nueva ola de ataques.

HERIDOS EN ISRAEL

Los servicios de emergencias israelíes atendieron a cinco personas heridas, una de ellas en estado moderado y cuatro leves, en la zona metropolitana de Tel Aviv, tras el lanzamiento de decenas de misiles por parte de Irán, que causaron un incendio forestal en el norte del país. Los heridos fueron evacuados a los hospitales Ichilov y Sheba Tel Hashomer, en Tel Aviv, informó el servicio de emergencias israelí Magen David Adom (MDA) en un comunicado.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó los efectos económico del conflicto que han provocado un fuerte salto en el precio del petróleo. "Es una situación obviamente preocupante", señaló el jefe de Teatinos 120 en un punto de prensa. ©

320

heridos dejó ataque de Israel a Irán, de acuerdo a cifras emitidas por el país persa.